

JPE

JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA

Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu
Pendidikan

P-ISSN: 2339-2258, E-ISSN: 2548-821X

Volume 6, Nomor 1 Januari 2019, Halaman 1-114

Terbit dua kali setahun pada bulan Januari dan Juli. Berisi tulisan yang diangkat dari hasil penelitian di bidang pendidikan.

Editor in Chief

Ahmad Kholiqul Amin, S.Pd.,M.Pd.

Editor Board

Cahyo Hasanudin, S.Pd.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Taufiq Hidayat.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Dian Nurul Safitri, S.Pd.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Swasti Maharani, S.Pd.,M.Pd., Universitas PGRI Madiun

Advisory Editor /Review Panel

Prof. Dr. Punaji Setyosari.,M.Ed., Universitas Negeri Malang

Prof. Dr. Tri Atmojo Kusmayadi,M.Sc.,Ph.d, Universitas Sebelas Maret

Dr. Subadi S.H.,M.Hum, Universitas Merdeka Madiun

Dr. M. Ali Ghufron, S.Pd.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Muhibudin Fadhli, S.Pd.,M.Pd.,Universitas Muhammadiyah Ponorogo

Saeful Anam, S.Pd.I.,M.Pd.I, Institut Keguruan Abdullah Faqih Gresik (INKAFA)

Ima Isnaini Taufiqur Rohmah, S.Pd.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Novi Mayasari, S.Pd.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Chyntia Heru Woro Prastiwi, S.Pd.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Siti Ermawati, S.Pd.I.,M.Pd.I, IKIP PGRI Bojonegoro

M. Zainudin, S.Pd.,M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

IT Staff & Administrator

Ahmad Zainal Abidin, S.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro

Alamat Penyunting dan Tata Usaha: Kantor LPPM Gedung D, Lantai I, IKIP PGRI Bojonegoro, Jl. Panglima Polim No. 46 Bojonegoro. Telp. (0353) 881046 Bojonegoro
e-mail: edutama@ikipgribojonegoro.ac.id

JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA diterbitkan mulai Bulan Januari 2014 oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) IKIP PGRI Bojonegoro

JPE
JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA
Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu
Pendidikan
P-ISSN: 2339-2258, E-ISSN: 2548-821X
Volume 6, Nomor 1 Januari 2019, Halaman 1-114

DAFTAR ISI

AN ANALYSIS OF DIRECTED DIALOGUE JOURNAL TO IMPROVE WRITING SKILL ON NEWS ITEMS TEXTS FOR INDONESIAN EFL UNIVERSITY STUDENTS	1-10
<i>Mohammad Fatoni</i> UNUGIRI Bojonegoro	
PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN DISCOVERY LEARNING TERHADAP PEMAHAMAN KONSEP MATEMATIKA	11-18
<i>Miftahus Surur¹, Sofi Tri Oktavia²</i> STKIP PGRI Situbondo ¹²	
PENGARUH TEKNIK HYPNOTEACHING TERHADAP KEMAMPUAN MENYUSUN TEKS CERPEN SISWA KELAS VII SMP	19-30
<i>Maulidia Tifani Alfin Nur Hardiana¹, Putri Kumala Dewi²</i> Universitas Brawijaya ¹²	
ANALISIS GAYA BELAJAR MAHASISWA PADA PEMBELAJARAN FLIPPED CLASSROOM	31-36
<i>Cahyo Hasanudin¹, Ayu Fitriani²</i> IKIP PGRI Bojonegoro ¹²	
PENGEMBANGAN SUMBER BELAJAR BERMAIN BERBASIS MOBILE LEARNING	37-42
<i>Yenti Juniarti¹, Eva Gustiana²</i> STIKIP Muhammadiyah Kuningan Jakarta ¹²	
REPRESENTASI PROBLEM SOLVING NON-RUTIN	43-52
<i>Galuh Tyasing Swastika</i> Universitas Nahdlatul Ulama Blitar	
ROLE PLAYING ACTIVITY FOR STUDENTS IN NON-ENGLISH STUDY PROGRAM	53-58
<i>Irene Brainnita Oktarin</i> Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Gontias	

ENHANCING STUDENTS' ENGLISH ABILITY BY USING REALIA	59-64
<i>Rengganis Siwi Amumpuni¹, Brigitta Septarini Rahmasari²</i> Universitas PGRI Madiun ¹²	
PERAN LINGKUNGAN BAHASA DALAM PEMEROLEHAN BAHASA INGGRIS LISAN SANTRI DI PONDOK PESANTREN NURUL JADID PAITON	65-76
<i>Mohammad Amiruddin¹, Ukhti Raudhatul Jannah²</i> Universitas Madura ¹²	
PEMBUATAN MEDIA KARTU SOAL PERHITUNGAN pH PADA MATERI POKOK LARUTAN PENYANGGA Di SMAN 1 JENAMAS	77-86
<i>Novrian dony¹, Jurniah J², Herlina Apriani³</i> Uniska Muhamad Arsyad Al-Banjari Banjarmasin ¹²³	
PENANAMAN NILAI-NILAI KEMUHAMMADIYAHAN BERBASIS WAWASAN KEBANGSAAN PADA MAHASISWA PROGRAM STUDI PPKN UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PONOROGO	87-98
<i>Prihma Sinta Utami¹, Hadi Cahyono²</i> Universitas Muhammadiyah Ponorogo ¹²	
IMPLEMENTASI LESSON STUDY DALAM PEMBELAJARAN IPS DI SMP MUHAMMADIYAH KEMBARAN	99-114
<i>Sakinah Fathrunnadi Shalihati</i> Universitas Muhammadiyah Purwokerto	

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur redaksi panjatkan ke hadirat Allah SWT. Atas rahmat dan karunia yang telah dilimpahkan kepada redaksi sehingga penulisan jurnal ini dapat terselesaikan dengan baik. Jurnal Pendidikan Edutama Volume 6 Nomor 1 kembali hadir dengan menampilkan 12 artikel hasil penelitian.

Hal itu dimaksudkan agar pembaca memiliki pengetahuan, keterampilan, dan referensi yang lebih baik berkenaan dengan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti lain. Sementara itu, berkaitan dengan teknik penyajian, pada jurnal ini disajikan pedoman penulisan Jurnal Pendidikan Edutama IKIP PGRI Bojonegoro. Melalui pedoman ini, diharapkan pembaca yang ingin mengikutsertakan artikel hasil penelitiannya dapat dengan mudah mengetahui gaya penulisan Jurnal Pendidikan Edutama IKIP PGRI Bojonegoro.

Penulisan jurnal ini dapat terlaksana dengan baik berkat kerja keras redaksi dan partisipasi dari berbagai pihak. Berkenaan dengan itu, redaksi ingin mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan sejawat yang telah membantu penyelesaian jurnal ini.

Apabila di dalam jurnal ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, redaksi benar-benar mengakuinya. Oleh karena itu, kritik konstruktif demi perbaikan jurnal ini sangat diharapkan. Semua jenis bantuan dan kritikan konstruktif dari berbagai pihak (termasuk yang belum disebutkan di atas) memberikan andil dalam penulisan dan penyelesaian jurnal ini. Semoga segala bantuan dan pengorbanan itu menjadi amal baik dan dilimpahi rahmat Allah SWT. Semoga edisi ini dapat memberikan kontribusi positif kepada semua pihak yang berkepentingan serta dapat memberi manfaat yang sebesar-besarnya dalam meningkatkan mutu pendidikan dan kemajuan perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia. Amin.

Selamat membaca.

Redaksi